

## **Sería bastante positivo que el gobierno anunciara las medidas de apoyo a Pemex**

**Extracto de la entrevista con Carlos González Tabares, director de Análisis y Estrategia Bursátil de Monex, en el programa “Al Sonar la Campana”, conducido por Víctor Piz, en El Financiero Bloomberg TV**

VICTOR PIZ: Pasamos al análisis de los temas que hoy son referente en los mercados financieros y nos apoyamos en Carlos González Tabares, director de Análisis y Estrategia Bursátil de Monex, quien está en el buró de Bloomberg en Paseo de la Reforma, aquí en Ciudad de México. Hola Carlos, qué tal.

(...)

Carlos, el mercado está a la espera de los anuncios que hará el gobierno mexicano sobre una serie de medidas de apoyo a Pemex, donde podría venir una inyección de capital para la empresa, también una reducción de su carga fiscal. ¿Serían medidas positivas ante el reciente recorte de la calificación de Pemex por parte de Fitch?

CARLOS GONZALEZ: Sí, me parece que sería bastante positivo que el gobierno anunciara estas medidas que puedan ayudar a cumplir con los compromisos de una manera más holgada por parte de Pemex, que recientemente recibió esta disminución en la calificación por parte de Fitch, pero que además las otras calificadoras han señalado que darán seis meses más para estar identificando los resultados que den una mejor viabilidad para Pemex.

Como bien señalas, se espera que esta semana pudiera haber anuncios en cuanto una inyección de capital para Pemex, así como una reducción en la carga fiscal, sin embargo, el tema no es menor porque también habría que ver de dónde saldrán los recursos por parte del gobierno y cómo estará sustituyendo una disminución en la carga fiscal de Pemex, así que esto seguramente estará en la mira de los inversionistas y también de las calificadoras, que por cierto, el día de hoy están haciendo también una revisión tanto a los estimados de crecimiento como a algunos bancos, así que me parece que será una noticia importante para el desarrollo de nuestra economía y para el comportamiento de diferentes variables en nuestro país.